

# Son parte del proyecto financiado por el Gobierno Regional

## Entregan equipos de teleasistencia para personas mayores y cuidadores de Arauco

La iniciativa piloto que tiene una inversión de \$380 millones también se realiza en las comunas de Concepción, Talcahuano, Laja, San Rosendo y Los Ángeles.

Son más de 30 los dispositivos de teleasistencia que han sido entregados en la comuna de Arauco en el marco de la primera etapa del proyecto que beneficiará a nivel regional a 400 cuidadoras y cuidadores de personas mayores, o que cuiden a pacientes en situación de dependencia, y a otras 450 personas mayores autovalentes que se encuentren en riesgo de fragilidad.

La iniciativa financiada por el Gobierno Regional (\$380 millones) y ejecutada por la Universidad Santo Tomás, se está implementando en Concepción, Talcahuano, Laja, San Rosendo, Los Ángeles y Arauco. Dependiendo de los resultados que se obtengan, se podría extender a toda la región.

En esa línea, la gobernadora re-



La gobernadora (s) Sandra Ibáñez y la alcaldesa Elizabeth Maricán entregaron los dispositivos.

### • Financiamiento

La iniciativa es financiada por el Gobierno Regional con un monto de \$380 millones y está siendo ejecutada por la Universidad Santo Tomás.

gional (s) Sandra Ibáñez, realizó una visita en terreno de cómo están operando estos dispositivos

en la comuna de Arauco.

“Hoy pudimos visitar en la comuna de Arauco, la experiencia de dos familias que tienen a su cargo personas que necesitan ayuda, y el hecho de contar con este tipo de herramientas ha sido de mucho apoyo. Como Gobierno Regional, tenemos un foco de atención puesto en las personas mayores, cuidadores y cuidadoras, y este programa viene a impactar también en aquello”, expresó Ibáñez.

Sobre este proyecto, la alcaldesa de Arauco, Elizabeth Maricán, destacó que ya hay un importante número de dispositivos que se han entregado en la comuna.

“Son más de 30 beneficiarios de

la teleasistencia, programa que les va a permitir ser acompañados, ser atendidos y ser socorridos en una situación de emergencia”, contó la jefa comunal quien agradeció el trabajo descentralizador del Gobierno Regional.

Margarita Silva, hija de uno de los beneficiarios comentó lo importante que es este tipo de asistencia para las y los cuidadores.

“Con esto yo me quedo muy tranquila porque funciona. El aparato que vinieron a dejar funciona bien, y, al final, eso es lo primordial, porque si mi papá llega a necesitar una asistencia de algo, la va a tener y se va a poder apoyar en el dispositivo”, comentó Silva.